



Erasmus+

FLORENZ 28.04.23 - 4.06.23

ANNETTE FUCHS

ENGLISCH in Florenz

Auch Schule wird internationaler und immer wieder treffen Schüler*innen und Eltern bei uns ein, die kein Deutsch sprechen, sondern eine erste Kommunikation auf Englisch notwendig machen. Deshalb war mein Ziel mit Erasmus+ einen Kurs zur Verbesserung meiner Englischkenntnisse zu besuchen.



Als Ort meines Englischkurses habe ich Florenz gewählt. Zum einen, weil der Termin des Kurses geschickt in der ersten Woche der Pfingstferien lag, zum anderen, da ich die Stadt Florenz bisher nicht kannte und „Bella Italia“ ja immer auch eine Reise wert ist.

In meinem Englischkurs, der in einem alten Gebäude mitten in Innenstadt, nahe der zahlreichen Sehenswürdigkeiten stattfand, waren neben mir sechs weitere sympathische Frauen, drei aus Schweden, zwei aus Tschechien und eine aus Italien. Unsere junge Lehrerin Leonie kommt ursprünglich aus England und war erst seit einem halben Jahr bei der Teacheracademy Europass in Florenz. Sie gestaltete den Unterricht sehr vielseitig und bot uns vor allem sehr viele Anlässe, um Englisch zu sprechen und dabei einzelne



Grammatikinhalt zu üben und neue Vokale zu lernen. Dabei sprachen wir nicht nur Englisch, sondern haben uns gegenseitig und unsere verschiedenen Heimatländer auch besser kennengelernt. Vieles erledigten wir auch in Verbindung mit Spielen oder digital. Es hat sehr viel Spaß gemacht, die Unterrichtszeit verging sehr schnell.